

 **Douglas Elliman**
FRANCE

10 Pièces

500 m²

Réf. 11240

15 900 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. Villa la sauvagette — héritage belle époque des années 1920 construite dans les années 1920, villa la sauvagette s'inscrit dans l'âge d'or du cap d'antibes, lorsque cette enclave confidentielle devient l'un des lieux de villégiature les plus prisés d'une élite internationale. Dissimulées derrière des jardins luxuriants, les grandes villas du cap incarnent élégance, discrétion et art de vivre méditerranéen. Le prestige du cap d'antibes est intimement lié à l'influence américaine du début du xxème siècle. Écrivains, artistes et grandes fortunes venues d'outre-atlantique ont façonné ...

Exclusivity. Villa la sauvagette — a 1920s belle époque legacy built in the 1920s, villa la sauvagette is part of the golden age of the cap d'antibes, when this discreet peninsula became one of the most sought-after retreats for an international elite. Hidden behind lush gardens, the great villas of the cap were designed for privacy, elegance, and the mediterranean art of living. The cap d'antibes owes much of its enduring prestige to its strong american influence in the early 20th century. Writers, artists, and patrons from the united states helped shape its cosmopolitan spirit—most notably ...

DOUGLAS ELLIMAN PRIVATE OFFICE

37 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

